

ぽかぽか



春日小学校学級通信
1月15日(木)
No.8
たんぽぽ学級通信

3学期が始まりました！

3学期が始まり1週間が経ちました。少しずつ学校での生活リズムを取り戻し、それぞれ学習に取り組んでいます。子どもたちは、友達に会えて嬉しそうに話をしている姿や元気な姿を見せててくれています。3学期は、次の学年に向けての準備の期間とも言われます。自分の目標に向けて頑張ろうとする意欲を高めて、それぞれが力を伸ばせるようにしていきます。

お忙しいと思いますが、お家でも持ち物の確認等声を掛けていただけすると助かります。よろしくお願いします。

書初め大会の様子

1月13日(火)に書初め大会がありました。1・2年生は硬筆、3~6年生は毛筆に挑戦しました。子どもたちは、美しい字を書けるように自分のペースで一生懸命取り組んでいました。



3学期の個別の指導計画について

作成した3学期の個別の指導計画を、1月中旬に児童一人一人が持ち帰ります。

個別の指導計画は、児童の困り感や伸びに応じて学期ごとに見直しています。3学期の内容やねらいや実態に沿った支援の一旦を記載しています。今後も学校と家庭とが力を合わせて児童の成長を支えていくための大変な資料です。御確認いただき、何かお気づきの事や相談等ありましたら、遠慮なく御連絡ください。